



学校運営協議会

授業参観・PTA年度末総会

2月20日(木)に学校運営協議会、2月21日(金)にPTA年度末総会を開催しました。

2日とも授業の様子を参観していただきました。子どもたちは緊張もしながら、とてもうれしそうにがんばっていました。運営協議会では、委員の皆様には学校の取組と年度末の総括を説明し、ご意見をいただきました。PTA年度末総会でも学校の取組を説明し、来年度に向けての話をさせていただきました。お忙しい中お集まり頂きありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



<梁瀬小学校本年度の取組より>

- 個々の児童の状況を把握し共有しながら取り組むことができた。
- 町図書館花園分館の利用や町図書館の協力により、読書機会と読書意欲が増した。
- 児童が本の紹介をすることで、内容を繰り返し読み、本に興味を持つようになってきた。
- ICT機器の利用にも慣れてきており、授業や家庭学習でも活用することができた。
- スピーチに取り組むことで、発表が充実してきた。聞く側も内容に合った質問や感想を考え発言することができている。
- 学級人数が少なく、多様な考えから考える道徳的心情や実践力を育てることに工夫が必要である。授業では第三者の視点を取り入れたり、近隣校との交流学习を増やして、たくさんの人と関わることでできる時間を増やしていきたい。
- 児童アンケートでは「学校が楽しい」「学校の友達と仲良く生活できている」「先生への信頼」などでは、多くの児童が肯定的な回答を示した。また「気持ちを伝えることができる」「発表できる」と思う児童が多い。引き続きコミュニケーション力育成の取組を続けていきたい。肯定的な回答がほとんどではあるが、「授業がわかる」「自分の言葉で発表する」「掃除をする」「命の大切さ・社会の決まり」「家族に話す」について、さらなる取組が必要である。
- 保護者アンケートでは、概ね満足であるとの回答が得られた。学習や、連携協力、家族との対話についてさらに取組を続けていきたい。
- 学習発表会や町のドローン発表会など、大勢の前で発表する機会を大切にして経験を積ませていきたい。

<来年度の重点課題>

- ◇授業を充実させ、基礎・基本の一層の定着をめざす。
- ◇読書力を向上させる。
- ◇自主性・自己肯定感を高め、コミュニケーション力を育成する。
- ◇交流学习に取り組む。
- ◇「地域を学ぶ」学習を充実させる。





元気にがんばっています！！

—学校の様子から—



マラソン練習・なわとび

—輪車・ドッチビー

三谷マラソンに向けて練習しました。運動場が使えないときには講堂でも走りました。



なわとびや一輪車でもどんどん上手になっています。



ドッチビーとは、やわらかい円盤を使ってするドッチボールのようなものです。投げ方や受け方も練習しています。学校ではドッチボール遊びはあまりしていなかったのですが、交流学習で渋田小や笠田小へ行った時にはよく遊んでいるので、ルールも早く覚えたいです。



朝のスピーチ

オンライン朝の会（花坂小と）

朝の集会の時間にスピーチをしています。休みの出来事や交流学習で気づいたこと、プレゼントに欲しいもの、本の紹介などをテーマに毎朝一人ずつ発表します。花坂小学校とは毎月 Zoom でつないでいます。全員が発表しました。



給食

給食は、毎日花園の里から配送してもらいます。手作りで温かくてとてもおいしいです。ランチルームで全員で食べています。成長とともに食べる量も増えてきました。



読書

毎週水曜日の下校時に、支所によって本を借ります。いろいろな本を準備していただいています。とても楽しみにしています。

本の紹介では、しっかり読んで準備しないと発表できません。紹介した本を「おもしろそう」と聞いてくれるとうれしいです。



日	曜	主な行事
1	土	
2	日	
3	月	A L T 身体測定
4	火	校内漢字の博士試験
5	水	
6	木	
7	金	笠田中学校卒業式
8	土	
9	日	
10	月	A L T
11	火	
12	水	オンライン朝の会
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	春分の日
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	修了式
25	火	春休み
26	水	
27	木	離別式（8:30～）
28	金	
29	土	春休み
30	日	
31	月	
		※本年度 卒業式はありません
		※来年度 入学式はありません

次回「4月号」について

地域の皆様、1年間ありがとうございました。「学校だより4月号」は「5月号」とともに、5月広報配布時に回覧いたします。